

**Intervención del diputado Jesús Parra García, a favor.**

**La presidenta:**

Es cuanto.

Adelante.

**El diputado Jesús Parra García:**

Compañeras y compañeros  
diputados.

Creo que esto es un punto muy importante, que tenemos que analizar y reflexionar, pero no coincido yo con lo que se acaba de mencionar por parte de mi compañero diputado.

No podemos seguir viviendo del pasado, esta es otra Legislatura y tenemos que asumir la responsabilidad que tengamos que asumir que el pueblo mismo nos ha conferido.